

Die gebürtige Madriderin hat einen Abschluss in Rechtswissenschaften und trat 1989 in den diplomatischen Dienst ein.

Von Mai 2020 bis Juni 2021 war sie Unterstaatssekretärin im Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Europäische Union und Zusammenarbeit.

Zuvor war sie Leiterin der spanischen Generalkonsulate in Rabat, Caracas und Rio de Janeiro.

Von 2010 bis 2014 war sie Botschafterin von Spanien in Jamaika, den Bahamas, St. Kitts und Nevis, Dominica sowie Antigua und Barbuda. Ausserdem war sie Vertreterin von Spanien bei der Internationalen Meeresbodenbehörde.

Zuvor war sie Beraterin im Kabinett der Ersten Vizepräsidentin der Regierung, Ministerin für Präsidiales und Sprecherin der Regierung.

Im Laufe ihrer Karriere war sie in den diplomatischen Vertretungen Spaniens in der Elfenbeinküste, Ghana, Südafrika, der Dominikanischen Republik und Argentinien tätig. Sie war Leiterin des Bereichs Rechtsangelegenheiten in der Generaldirektion für Rechts- und Konsularangelegenheiten und Mitglied des Ausschusses für das Auswahlverfahren für den Eintritt in die diplomatische Laufbahn.

Von August bis Dezember 2021 war sie Generalinspektorin für Dienstleistungen im Ministerium.

Sie wurde mit der Encomienda de Número del Mérito Civil und der Encomienda de Isabel La Católica ausgezeichnet.